

Los Idus de Marzo

Los Idus de Marzo surgen de teologías antiguas, mucho antes del advenimiento de las religiones en Kaliyuga. Los idus de marzo son el 15 de marzo en un año solar. En el año lunar, se relaciona con Dhanishta Panchaka.

El 15 de marzo marca el comienzo de la última semana de Piscis. Los 5 ó 6 días posteriores al 15 de marzo es cuando concluye el año solar. Su equivalente en el calendario lunar es Dhanishta Panchaka. Los cinco Thidis anteriores a Ugadi (año nuevo telugu) están cubiertos por Dhanishta, Shatabhisha, Purvabhadra, Uttarabhadra, Revati.

Cuando un año concluye, para dar comienzo a otro nuevo, es probable que ocurran muchos cambios. Piscis es el último mes que genera energías de culminación de energías anuales, comenzando sutilmente un nuevo ciclo. La última semana, que generalmente comienza alrededor del 15 de marzo en un año solar, se toma como un punto nodal importante para cambios más profundos. Desde ese día, hasta el comienzo del año solar, no se deben iniciar grandes acontecimientos. Estos se han de posponer hasta después de la primera semana del año solar entrante.

En India, todos los eventos se posponen hasta después de Ram Navami. La idea es que una semana antes del año solar o lunar y una semana después del año solar o lunar sean atendidas pasivamente para un nuevo comienzo para el año nuevo. Esto se debe a que en la naturaleza ocurren muchos cambios sutiles e invisibles. Una vez que se asientan, se puede pensar en nuevos comienzos.

La generación actual rara vez lee las obras de teatro y los dramas de Shakespeare, los cuales contienen una enorme sabiduría. No se relacionan con la sabiduría del pasado, ya sea de oriente u occidente.

En la obra de Julio César, se le advierte a éste que no planee la reunión del senado programado para el día 15 de marzo, ya que preveía un peligro para César. César estaba completamente borracho de éxito y de poder y pasó por alto la dimensión del tiempo. Así fue asesinado ese mismo día. César fue, sin duda, un emperador romano sin igual. También fue un hombre de voluntad y sabiduría. Pensó que no necesitaba honrar a las dimensiones del tiempo, ya que su voluntad es más poderosa que la dimensión del tiempo.

Los concedores no planifican cuando el tiempo está concluyendo ciertas cosas. Esperan a que los tiempos planifiquen nuevos comienzos. Uno deber conocer las mareas del tiempo.